
担当課・室 会場 ご意見の要旨 市長の回答 対応状況

企画振興課 長船 ・市営バスのルートを変更してほしい。牛文地域の住民も乗れるようにしてほしい。
・現行のルートで走らせる予定であるが、見直しの時期があるので、そのときに対応できるかどう
かも含めて再検討していきたい。要望があったことは担当に伝える。

・市全域を対象として策定した市地域公共交通網形成計画では、公共交通不便地域の解消を目
標の一つに掲げています。地域住民のご意見を伺いつつ、既存バス路線の改善や新たな路線
の導入などを継続的に検討し、実施していきます。

建設課 長船
・中町（長船町牛文）に防火水槽があり、目の不自由な方が転んだこともあり危険である。ガード
パイプの設置や道路の改良を要望している。その話はどうなったのか。

・建設課に確認する。
・転落防止柵などの要望については、予算状況を踏まえ、箇所ごとに優先順位を決めて対応し
ているところです。

総務学務課 長船
・国府小学校において、支援学級の児童が多く、これ以上増えたら対応できるのか心配である。
子どもの気持ちに寄り添う教員がほしい。

・学校の先生は県の職員であるため、職員の配置は県の方でルールが決まっている。先生の数
をちゃんと配置できるかということは、県にも考えてほしいことはあるが、市の方でできることはな
いかということが出てくると、財政的な負担をどうするか考えていく必要がある。教育委員会でも
対応を考えている。人をどう手配していくかということと、その先生がどういう能力を持たれている
かということ、両方が必要である。不安の声があったということは、教育委員会に伝える。

・国府小学校に限らず、子どもたちの人数把握や施設・教室の状況については、学校と連絡を取
り合いながら対応しているところです。今後の児童の人数や教室などの状況を考えながら支援
員の充実など、よりよい対応を検討していきたいと考えています。また、教職員の配置について
は、県と協議をしながら適材・適所の配置や人材育成に努めていきます。

総務学務課 長船
・幼稚園の年少は給食がないので、年中・年長と年少では帰宅時間が異なる。統一して（年少の
保育時間を延ばして）ほしい。

・教育委員会に確認する。

・幼稚園の年少については、現在、月曜日から水曜日までの３日間は、弁当をご持参いただき、
午後１時３０分までの保育を行い、木・金曜日については、午前中のみの保育を行っているとこ
ろです。これは、発達段階を考え、園児への負担を考慮し、保育を実施しているものです。また、
幼稚園では、保育園の給食のように自園調理を行っていないため、学齢に応じた給食メニュー
や量への対応ができません。しかし、年少の保育時間の延長へのニーズも高まっていることか
ら、今後、どのように運営し、対応できるか検討していきます。

子育て支援課 長船
・核家族化によって共働きが増えるため、学童保育（放課後児童クラブ）をさらに充実させる必要
がある。学童保育を市で運営してみてはどうか。

・市としても子どもの放課後の質をどう高めていくか、責任を持って関わっていこうという話に変え
ていく必要がある。市の学童保育は設置条例がない。市として設置した放課後児童クラブだとい
う位置づけを今進めようとしている。運営方法としては、市の職員や指定管理などのやり方があ
る。公設公営であれば、今の予算では運営することができない。指定管理を導入し、保護者の事
務や会計などの負担を軽減できるような運営を考えて、準備作業を進めている。また、学童保育
に通わない子どもも集まることができる放課後子ども教室を裳掛小学校で始めようとしている。こ
ういったものも組み合わせながら、子どもたちの放課後をどう支えていくか考えていく必要があ
る。

・市では、学童保育の運営、質の確保のため、毎月各クラブ代表と協議を行っています。施設整
備や指定管理者制度、その他の運営方法も含め、市の責任、保護者の事務負担などを明確に
する作業を進めています。さらに、子どもたちの健全育成のため、クラブ代表とともに協議を重ね
ていきます。
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